

職員の皆さんへ

苦難の令和4年度でしたが、ご尽力に感謝！

春爛漫・桜の時節を迎え、なんとなく心弾む気分になります。

★去る2月21日に富士山ユニットの**S・S様**が**100歳のお誕生日**を迎えられました。明るくお元気な姿に接し、羨ましく神々しさも感じました。ご本人から「お世話になっています。有り難うございます。」と何度もお礼の言葉をいただき恐縮してしまいました。コロナ禍にあっても職員各位の充実した介護には感謝しています。

★2月25日にご逝去された桜島ユニットの**Y・F様**のご家族より「職員の皆様には十数年に亘り、本当に親身になって母の介護をしていただき感謝の気持ちでいっぱいです。」との丁重な御礼状を頂戴しました。

3年余、職員各位にあってはいろいろと行動制限を受ける中で、介護サービスの提供には自問自答することもあっただけに、ご家族の感謝の言葉には救われました。

コロナ以前の環境が進む中では、ご利用者・ご家族様への接遇や、新入職員の皆さんの円滑な業務に一層の心くばりが求められます。お互いに信頼関係を深め、明るく安心の**ほほえみの郷**を取り戻していきましょう。

令和5年3月27日



ちとせ・ほほえみ医療福祉グループ
代表 小林 豊機